

COMISIÓN DE BIENESTAR SOCIAL

Sesión ordinaria de 25 de septiembre de 2025

Asistentes:

Presidenta:

D^a Miryam Rodríguez López

Vocales:

D^a María José Coca Sánchez

Dña. Isabel Macías Tello

D^a Vega Villar Gutiérrez de Ceballos

D. Roberto Martín Parra

D^a María García Gómez

D. Juan José García Meilán

D. José María Collados Grande

D. Ignacio Javier Rivas Serrano

D^a M^a de los Ángeles Carpio Pérez

Secretaria :

Francisca Sánchez Santos

ACTA DE LA SESIÓN

En la ciudad de Salamanca, siendo las nueve horas y treinta minutos del día arriba indicado, se reúnen de forma presencial y telemática en el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, los componentes de la Comisión de BIENESTAR SOCIAL que arriba se expresan.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN DEL 18 DE SEPTIEMBRE DE 2025.

La comisión acuerda su aprobación.

2.- INFORMACIÓN SOBRE AYUDAS DE URGENCIA SOCIAL.

La comisión conoce el acta de la comisión de valoración de ayudas de urgencia social de 17 de septiembre de 2025, en las que se propone la concesión de 8 ayudas por importe total de 12.890,00€ y la denegación de la ayuda en dos expedientes.

3. RUEGOS Y PREGUNTAS

La Sra. Presidenta cede la palabra a la concejala de Mayores que trae a la comisión el Manifiesto a presentar en el día internacional de las personas mayores que se celebrará el próximo jueves a fin de que los miembros de la comisión hagan propuestas al respecto.

La Sra. Macías Tello indica que entregará el documento a los miembros de la comisión al finalizar la sesión. Ayuntamiento de Salamanca y la Federación de Asociaciones de Personas Mayores (FAMASA) han organizado un evento por la mañana y un concierto por la tarde.

La Sra. García Gómez reitera la solicitud de información sobre los fondos procedentes del Pacto de Estado Contra la Violencia de Género.

La Sra. Presidenta indica que se trasladó la solicitud de la dirección de Área y se informará cuando se disponga de los datos.

El Sr. García Meilán pregunta al concejal de Participación Ciudadanía acerca de los resultados obtenidos de las jornadas sobre la almeja asiática invasora en el río Tormes.

El Sr. Martín Parra indica que se desarrolla dentro de los programas de la Agencia Municipal, en colaboración con la Fundación Tormes realizando un muestreo con voluntarios, con el objetivo de sensibilización con el cuidado del medio ambiente. El resultado arrojado por el análisis, según nos trasladan, no es preocupante.

El Sr. Collados Grande pregunta si se resolvió el problema con Internet en Tejares.

El Sr. Martín Parra indica que se han incrementado las subvenciones también para tal fin, y que, no obstante, se está pendiente de ello.

La Sra. García Gómez indica que en Puente Ladrillo se está esperando una reunión por el cambio de trazado del carril bici.

El Sr. Martín Parra señala que se mantendrá con la mayor brevedad posible y que de hecho, estaba planificada una reunión hoy que no se puede llevar a cabo por la imposibilidad de la Asociación pero que están fijando fecha.

El Sr. Collados Grande pregunta sobre el mobiliario del teatro de Pizarrales y la Vega.

El Sr. Martín Parra refiere que, en principio, en el tercer trimestre estarán hechas las actuaciones.

El Sr. García Meilán solicita información sobre la adjudicación del Bar del centro Trastormes ya que en prensa se indicaba que había una persona interesada en la adjudicación.

El Sr. Rivas Serrano matiza que la noticia se refería al bar de Salesas, ya que el adjudicatario dejó el negocio y había una persona interesada en continuar con la contratación.

El Sr. Collados indica que en la plataforma de contratación está incluido el acuerdo de inicio y los pliegos del bar de Salesas.

La Sr. Macías Tello indica respecto al bar del centro Trastormes que hay que hacer obras y reparaciones de acondicionamiento y no se licitará hasta que esté todo acondicionado, y respecto al bar de Salesas refiere que en la comisión de contratación se indicó que el procedimiento requería una nueva contratación, que está en proceso de formulación como puede verse en la plataforma y avisará cuando la licitación esté abierta.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 9 horas 52 minutos del día que al principio se señala, de todo lo cual como Secretaría CERTIFICO.